Protokolleintrag vom 28.06.2006

2006/279

Schriftliche Anfrage von Susi Gut (SVP) und Markus Schwyn (SVP) vom 28.6.2006: Fussball-Weltmeisterschaft 2006, Besuch durch Mitglieder des Stadtrates

Von Susi Gut (SVP) und Markus Schwyn (SVP) ist am 28.6.2006 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Dem Vernehmen nach weilte eine Delegation des Stadtrates an einem Spiel der WM 2006 in Deutschland zu einem Erfahrungsaustausch betreffend der EM 2008 in der Schweiz.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Welche Stadträte in welcher Begleitung waren während der WM 2006 in Deutschland? Wir bitten um eine detaillierte Auflistung sämtlicher Teilnehmer.
- 2. Welche Spiele wurden besucht?
- 3. Wie lange war die Aufenthaltsdauer der jeweiligen Stadtratsmitglieder an der WM 2006?
- 4. Wie hoch sind die Kosten für diesen Besuch und welchem Konto werden diese belastet?
- 5. Welche Besprechungen mit welchen Verantwortlichen der WM 2006 wurden im Rahmen dieses Besuchs zum Thema Erfahrungsaustausch durchgeführt? Wir bitten um detaillierte Angabe des Ortes der Besprechung, sämtlicher Teilnehmer und des jeweiligen Resultates.
- 6. Welches sind die konkreten Rückschlüsse aus diesem Erfahrungsaustausch des Stadtrates für die EM 2008? Weil es in der Stadt Zürich während der WM 2006 im Rahmen von Siegesfeiern zu wiederholten Sachbeschädigungen gekommen ist, ist diese Frage sehr wichtig.

Mitteilung an den Stadtrat.